
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
  GRUPPO CONSILIARE 
      ZOCCA DOMANI 

 

Zocca, 16 marzo 2024 

 

Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

Agli Assessori competenti 

 

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Predieri Angela, 

con richiesta di risposta scritta e dibattimento in Consiglio Comunale 

sul tema: “LAVORI SULLE STRADE DOPO LE FRANE DEL 2023”. 

 

 Anche il territorio di Zocca, nel mese di maggio 2023, è stato 

interessato da diverse frane che hanno messo in ginocchio la nostra rete 

stradale. 

 Ringraziamo tutti gli operatori che hanno contribuito a ripristinare 

nel miglior modo possibile la viabilità e siamo consapevoli che prima devono 

essere riparate le strade statali e provinciali indispensabili per i mezzi del 

trasporto pubblico e per i trasporti delle aziende. Siamo però a segnalare la 

presenza di diverse situazioni che hanno bisogno di trovare una sistemazione 

e crediamo sia opportuno informare il Consiglio e la cittadinanza sui tempi e i 

modi di intervento in diversi contesti. 

 

Alla luce di quanto affermato si interrogano Sindaco e Giunta per 

sapere quanto segue:  

1. Come procedono i lavori di sistemazione della rete stradale 

danneggiata dagli episodi di maltempo dello scorso maggio? 

2. È possibile dare tempistiche rispetto al ripristino della SP 623 per 

Zocca? 

3. È possibile dare tempistiche rispetto alla riapertura di via Unità d’Italia, 

nella frazione di Montombraro? 
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4. È possibile dare tempistiche rispetto al ponte che si trova in località 

Verucchia, rispetto al quale ci è stata segnalata una situazione di grave 

pericolo nell’attraversamento pedonale? 

 

Ringraziando per le risposte, porgiamo cordiali saluti 

 

 


